

Inhaltsverzeichnis/Index

Seite 1 - 7 – Einkaufsbedingungen exceet Card Schweiz AG deutsch

Page 8 - 14 – Terms of purchase exceet Card Schweiz AG english

Einkaufsbedingungen exceet Card Schweiz AG

1. Anwendungsbereich

- 1.1. Diese Einkaufsbedingungen („AGB“) gelten ergänzend zu den zwischen Ihnen und uns („**Vertragspartner**“) getroffenen Vereinbarungen bzgl. einer Lieferung. „**Lieferung**“ im Sinne dieser AGB versteht sich als alle von dem Auftragnehmer („**Sie**“) an die exceet Card Schweiz AG („**uns**“/ „**wir**“) zu leistenden Lieferungen und sonstige Leistungen (bspw. Dienstleistungen).
- 1.2. Vorbehaltlich Punkt 1.1. erfolgen Lieferungen an uns ausschliesslich aufgrund der vorliegenden AGB. Diese gelten auch für alle künftigen Geschäfte, auch wenn sie nicht nochmals ausdrücklich einbezogen werden. Geschäfts- bzw. Lieferbedingungen von Ihnen werden nicht Vertragsinhalt, auch wenn Sie bei Annahme eines Angebots von uns auf solche hinweisen und/oder deren Anerkennung voraussetzen. Auch wenn wir auf ein Schreiben Bezug nehmen, das Geschäftsbedingungen von Ihnen oder eines Dritten enthält oder auf solche verweist, liegt darin kein Einverständnis mit der Geltung solcher Geschäftsbedingungen. Unsere AGB gelten auch dann, wenn wir in Kenntnis Ihrer entgegenstehenden oder von diesen AGB abweichenden Bedingungen die Lieferung vorbehaltlos annehmen und/oder bezahlen.
- 1.3. Individuelle von diesen AGB abweichende Regelungen, gelten nur, wenn sie von uns schriftlich und ausdrücklich bestätigt werden. Entgegenstehende oder abweichende Geschäftsbedingungen von Ihnen werden nicht anerkannt.
- 1.4. Wir behalten uns das Recht vor, diese AGB jederzeit mit Wirkung für die Zukunft zu ändern. Änderungen der AGB werden wir Ihnen vor ihrem Inkrafttreten per E-Mail oder auf unseren Webseiten mitteilen. Sofern Sie nicht innert 5 Tagen seit Veröffentlichung auf unseren Webseiten gegen die Anwendbarkeit der neuen AGB, gelten diese als vollumfänglich anerkannt. Im Falle des Widerspruchs wird das Vertragsverhältnis – sofern es sich um ein Dauerschuldverhältnis handelt – mit Wirksamkeit der neuen AGB aufgelöst.

2. Vertragsgegenstand

- 2.1. Grundlage Ihres Angebotes sind jeweils die von uns zur Verfügung gestellten Informationen sowie Ihre Fachkenntnis. Ausarbeitung und Abgabe eines Angebotes durch Sie ist für uns kostenlos und unverbindlich. Sie haben sich vor Ausarbeitung über alle Leistungen und sonstigen Umstände, die in Zusammenhang mit der Lieferung stehen, zu informieren und etwaige Unklarheiten vorab aufzuklären. Folgen unzureichender Information gehen zu Ihren Lasten.
- 2.2. Die Auftragserteilung erfolgt durch ausdrückliche Annahmeerklärung mindestens in Textform von uns. Änderungen, Einschränkungen und Ergänzungen des Auftrags durch Sie sind nur dann verbindlich, wenn sie von uns mindestens in Textform bestätigt worden sind.
- 2.3. Lieferungen müssen kumulativ den anerkannten Regeln der Technik, den einschlägigen Sicherheitsvorschriften sowie den allgemeinen wie auch den vereinbarten technischen und rechtlichen Anforderungen genügen, insbesondere nach konkretem Verwendungszweck dem entsprechenden üblichen Marktstandard und der vorauszusetzenden Beschaffenheit (z.B. PCI DSS).
- 2.4. Der Einbezug eines Subunternehmers oder andere Weitervergabe von Aufträgen zur Erbringung einer Lieferung an Dritte, ist ohne ausdrückliche Einwilligung, mindestens in Textform, von uns unzulässig und berechtigt uns ganz oder teilweise von einem Auftrag zurückzutreten. Mehrkosten durch die Beauftragung eines neuen Zulieferers gehen zu Ihren Lasten. Weitere Ansprüche von uns bleiben unberührt.

3. Preise

- 3.1. Die vereinbarten Preise verstehen sich als Festpreise inkl. sämtlichen Steuern, wie Umsatz-, Mehrwert- und sonstiger Verkehrssteuern, sowie inklusive etwaiger von uns abzuführender Quellensteuern, Zöllen etc. In den Preisen inkludiert sind sodann sämtliche Transport-, Versand-, Verlade-, Entlade-, Verpackungs-, Montage- und Abnahmekosten sowie sämtliche Gebühren und Versicherungskosten. Unabhängig davon, ob diese Kosten bei Ihnen oder einem Dritten entstehen.
- 3.2. Soweit wir verpflichtet sind, Quellensteuer abzuführen und Abzüge oder Einbehalt der Steuer von Ihren Bruttopreisen zu machen, werden wir Ihnen dies mitteilen, die Steuer an die zuständige Steuerbehörde zahlen und Ihnen die entsprechende Rechnung innerhalb des vereinbarten Zahlungsziels zahlen und zwar abzüglich des erforderlichen Abzugs oder Einbehalts der Steuer - es sei denn, uns wird vorab eine gültige, von der zuständigen Steuerbehörde genehmigte Steuerbefreiungsverfügung zur Verfügung gestellt. Wir werden Ihnen einen schriftlichen Nachweis über die abgeführte Steuer zur Verfügung stellen sowie Ihren Mitarbeitern gegen angemessene

Kostenerstattung eine solche Unterstützung bieten, die angefordert wird und verhältnismässig ist, um einen solchen Betrag zurückzuerhalten. Sollte ein Doppelbesteuerungsabkommen Anwendung finden, das zu einem reduzierten Quellensteuersatz führt, werden wir nur einen solchen reduzierten Betrag abführen.

- 3.3. Sofern die Vertragspartner nicht ausdrücklich für einzelne Leistungen Vergütungsabreden vereinbart haben, gelten die marktüblichen Preise.

4. Lieferung

4.1. Als vertragsgemässe Lieferung gilt folgendes als vereinbart:

4.1.1. Die Lieferung aller vereinbarten Teile sowie etwaiger Montage, erfolgt Frei Haus („DDP-Delivered Duty Paid“) zum vereinbarten Liefertermin. Es gelten die Incoterms 2020.

4.1.2. Die Lieferung erfolgt an unsere Empfangsstelle an der vereinbarten Lieferadresse.

4.1.3. Sie bringen vor Ausführung der Lieferung alle Nachweise (z.B.: Ursprungszeugnisse) bei, die zur Erlangung von Zoll- oder anderen Befreiungen oder Vergünstigungen sowie der Zollabfertigung und damit verbundener Abläufe erforderlich sind. Sie teilen uns weiter mit, welche Bauteile, Baugruppen, Geräte, Softwarekomponenten, Einrichtungen usw., Ausfuhr- bzw. Wiederausfuhrbeschränkungen nach relevanten Ausfuhrbestimmungen (u.a. der Schweizerischen Eidgenossenschaft, der Europäischen Union und deren Mitgliedstaaten, von Grossbritannien, der UNO und sämtlichen damit zusammenhängenden Organe, der WTO und deren Organe sowie den Vereinigten Staaten von Amerika) unterliegen. Ausdrücklich zu benennen ist, ob Bauteile, Baugruppen, Geräte, Softwarekomponenten, Einrichtungen usw. als «dual use Güter» zählen oder Sanktionsbestimmungen unterliegen. Diese Mitteilungspflicht ist eine wesentliche Vertragspflicht.

4.1.4. Materialteste, Prüfprotokolle, Qualitätsdokumente oder andere wesentliche Unterlagen sind Bestandteil der Lieferung.

4.2. Jede Lieferung ist mit den vereinbarten Angaben (insbesondere mit den Gewichtsangaben) und sonstigen Kennzeichnungen zu versehen. Wir sind berechtigt, bei fehlenden Angaben auf der Lieferung eine pauschale Aufwandsentschädigung von 20 CHF pro fehlerhaftes oder unvollständiges Dokument in Abzug zu bringen.

4.3. Jeder Lieferung muss ein ordnungsgemässer Lieferschein beiliegen.

4.4. Wir können mit Verpackungen nach eigenem Ermessen verfahren (einschliesslich einer Wiederverwendung, Rückgabe, Vernichtung etc.).

5. Lieferfristen

- 5.1. Lieferfristen von Ihnen sind bindend und unbedingt einzuhalten. Soweit die Vertragspartner nicht ausdrücklich etwas anderes vereinbart haben, ist die Lieferung ein Fixgeschäft.
 - 5.2. Lieferungen, welche keine formelle Abnahme unsererseits bedürfen, gelten als erfolgt, sobald diese nachweislich bei der vereinbarten Empfangsstelle eingehen.
 - 5.3. Bei Lieferungen, die eine Abnahme unsererseits erfordern, sind Sie verpflichtet, uns die Lieferbereitschaft vorgängig mitzuteilen. Nach Mitteilung der Lieferbereitschaft hat die Lieferung innerhalb von 5 Werktagen (Montag – Freitag, ohne die gesetzlichen Feiertage am Lieferort; zu erfolgen. Der genaue Lieferzeitpunkt (Abnahmezeitpunkt) ist mit uns abzustimmen. Auf unseren Wunsch kann auch ein späterer Lieferzeitpunkt festgelegt werden.
 - 5.4. Wir unterliegen selbst sehr strengen Lieferfristen und sind für die Einhaltung dieser Lieferfristen auf die termingerechte Belieferung durch Sie angewiesen. Jegliche Verzögerungen, egal aus welchem Grund, gelten demnach auch als verspätete Lieferung. Sobald sich Verzögerungen abzeichnen, haben Sie uns dies umgehend mitzuteilen. Wir können, ohne eine Nachfrist anzusetzen, die Rechte des Schuldnerverzuges geltend machen
 - 5.5. Bei Lieferverzug haben Sie eine Konventionalstrafe von 10 % der Liefersumme pro angebrochenen Verzugstag zu zahlen. Die Geltendmachung von Schadensersatz bleibt unberührt.
 - 5.6. Sie sind ohne unsere ausdrückliche Zustimmung nicht zur Teillieferung bzw. Teilleistung berechtigt.
 - 5.7. Eine vorbehaltlose Annahme durch uns stellt keinen Verzicht auf Rechte dar.
 - 5.8. Lieferungen sind durch uns nur stichprobenartig zu prüfen. Einer vertieften Prüfbliedenheit unterliegen wir nicht. Mangelhafte Lieferungen sind von uns, unabhängig des Mangels, innerhalb der gesetzlichen Verjährungsfrist geltend zu machen.
 - 5.9. Mangelhafte bzw. nicht ordnungsgemässe Lieferungen können wir zurückzuweisen. Sie übernehmen sämtliche Mehrkosten, die aufgrund einer solchen Zurückweisung entstehen.
-
- 6.1. Sämtliche Zahlungen erfolgen, sofern nicht ausdrücklich abweichend zwischen den Vertragspartnern vereinbart, innerhalb von 30 Tage (abzgl. 3 % Skonto) oder spätestens innerhalb von 60 Tagen ohne Abzüge.
 - 6.1.1. Ein Skontoabzug ist auch bei Verrechnung zulässig.
 - 6.1.2. Bei der Wahl der Zahlungsart sind wir frei. Die Zahlung einer Lieferung stellt keinerlei Anerkennung der Mängelfreiheit einer Lieferung dar.
 - 6.1.3. Rechnungen müssen (i) allen handels- und steuerrechtlichen Vorgaben genügen und (ii) die von uns angegebenen Bestellkennzeichen sowie Nummern der einzelnen Positionen

enthalten. Wir können die Übersendung in elektronischer Form und per E-Mail verlangen.

- 6.2. Die Zahlungsfrist beginnt, sobald die Lieferung vollständig, sämtliche gerügten Mängel beseitigt und eine ordnungsgemässe Rechnung eingegangen ist. Soweit Sie Materialteste, Prüfprotokolle, Qualitätsdokumente oder andere Unterlagen zur Verfügung zu stellen haben, setzt die Vollständigkeit der Lieferung und Leistung auch den Eingang dieser Unterlagen voraus.
- 6.3. Ihnen steht ein Recht zur Verrechnung nur zu, wenn Gegenansprüche rechtskräftig festgestellt, unbestritten oder anerkannt sind. Ein Retentionsrecht Ihrerseits besteht nicht.

7. Gewährleistung

- 7.1. Sie gewährleisten, dass Lieferungen mängelfrei sind. Als mängelfrei gilt, wenn eine Lieferung sämtliche zugesicherten Eigenschaften beinhaltet sowie über keine körperlichen oder rechtlichen Mängel verfügt, welche ihren Wert oder Tauglichkeit aufheben bzw. mindern.
- 7.2. Bei der Ausübung unserer Mängelrechte sind wir frei. In dringenden Fällen steht uns das Recht zur Ersatzvornahme zu.
- 7.3. Jegliche Kosten, welche uns im Zusammenhang mit einer mangelhaften Lieferung entstehen, sind von Ihnen zu tragen.
- 7.4. Sie stellen uns von allen Produkthaftungsansprüchen Dritter frei.
- 7.5. Sie stellen uns auf erstes Anfordern von jeglichen Ansprüchen Dritter aufgrund der bestimmungsgemässen Verwendung der Lieferung frei.

8. Eigentumsvorbehalt

- 8.1. Ein allfälliger Eigentumsvorbehalt von Ihnen erlischt spätestens mit vollständiger Erfüllung des vereinbarten Preises.
- 8.2. Wir sind zur Weiterveräusserung und Weiterverarbeitung der Lieferung berechtigt.

9. Geheimhaltung und Sicherheitsmassnahmen

- 9.1. Ausdrücklich als „Geheim“ und/oder “Geschäftsgeheimnis“ gekennzeichnete Dokumente, Unterlagen oder Daten sind streng vertraulich zu handhaben.
- 9.2. Die Vertragspartner verpflichten sich, Geschäfts- und Betriebsgeheimnisse sowie sonstige vertrauliche Informationen aus der Geschäftsbeziehung und aus dem Bereich des jeweils anderen Vertragspartners Dritten nicht ohne vorherige Einwilligung desjenigen (zumindest in Textform) zugänglich zu machen, der diese offengelegt hat. Der empfangende Vertragspartner muss alle notwendigen und zumutbaren technischen und organisatorischen Massnahmen ergreifen, um seiner Geheimnisschutzverpflichtung nach diesem Vertrag und dem Gesetz nachzukommen. Die

Geschäfts- und Betriebsgeheimnisse des offenlegenden Vertragspartners sind im Übrigen nur denjenigen Mitarbeitern des empfangenden Vertragspartners zugänglich zu machen, die diese Geschäfts- und Betriebsgeheimnisse zur Erreichung des Vertragszwecks benötigen und die zuvor im arbeitsrechtlich zulässigen Masse auf die Einhaltung der Geheimhaltung nach diesen Vorgaben verpflichtet wurden («need-to-know-Basis»). Die Geheimhaltungsverpflichtungen nach Ziff. 9.1 und 9.2 gelten auch nach Beendigung des Vertragsverhältnisses.

- 9.3. Medienmitteilung, Auskünfte und Ähnliches, in denen ein Vertragspartner auf den anderen Bezug nimmt, sind nur nach vorheriger Abstimmung per Textform (E-Mail, Telefax, Brief) zulässig.
- 9.4. Eine Nennung unsererseits als Kundenreferenz ist nur mit vorgängiger Zustimmung von uns zulässig.

10. Immaterialgüterrechte

- 10.1. Sämtliche mit der Lieferung zusammenhängenden Immaterialgüterrechte sowie durch die Lieferung entstehenden Immaterialgüterrechte (insbesondere Design-, Patent- und Urheberrechte sowie Quell- und Sourcecodes bei Software) inkl. Nutzungs- und Verwertungsrechten stehen uns zeitlich, örtlich und sachlich unbeschränkt zu. Die Rechteeinräumung erfolgt exklusiv. Sofern erforderlich werden Sie sämtliche für die Übertragung notwendigen Erklärungen kostenfrei abgeben bzw. Registermeldungen kostenfrei abgeben.
- 10.2. Mit Zahlung der geschuldeten Vergütung sind alle Ansprüche von Ihnen für die Rechteeinräumung
- 10.3. Beinhalten die Lieferungen Leistungen bzw. Immaterialgüterrechte, die nicht im Rahmen der Durchführung der Lieferung selbst entstanden sind (z.B. Standardsoftware von Ihnen oder von Dritten), werden Sie uns hierüber zum frühestmöglichen Zeitpunkt, spätestens jedoch vor Annahme des Auftrages schriftlich in hervorgehobener Weise informieren. Für die gesamte Nutzungsdauer von uns bzw. unseren Unterlizenznehmern sichern sie ohne Kostenfolge die Zurverfügungstellung sämtlicher geeigneter Nutzungs- und Verwertungsrechte im Zusammenhang Leistungen bzw. Immaterialgüterrechten nach dieser Ziffer zu. Uns steht ausdrücklich auch das Recht zur Unterlizenzierung zu.

11. Datenschutz

- 11.1. Soweit erforderlich werden wir mit Ihnen zur Einhaltung der einschlägigen gesetzlichen Datenschutzvorschriften alle hierfür notwendigen ergänzenden Vereinbarungen (z.B. Auftragsverarbeitungsvertrag, Joint Controllershship Vereinbarung etc.) abschliessen.

12. Pflicht zur Haftpflichtversicherung

12.1. Sie werden für Schäden, die durch erbrachte oder bestellte Lieferungen oder Leistungen verursacht werden, auf Ihre Kosten eine ausreichende Haftpflichtversicherung abschliessen. Zur Abdeckung der Produkthaftpflichtrisiken unterhalten Sie eine Betriebshaftpflichtversicherung einschliesslich der Versicherung von Produktvermögensschäden (erweiterte Produkthaftpflichtversicherung für Personen- und Sachschäden, einschliesslich Auslandsschäden und Rückrufkostendeckung). Die Höhe der Deckungssumme ist uns auf Verlangen nachzuweisen. Durch den Abschluss und Nachweis der Haftpflichtversicherung wird der Umfang Ihrer Haftung nicht eingeschränkt.

13. Schlussbestimmungen

- 13.1. Für alle Rechte, Pflichten und Ansprüche aus und im Zusammenhang mit dem Vertragsverhältnis zwischen Ihnen und uns gilt das Recht der Schweizerischen Eidgenossenschaft unter Ausschluss von Kollisionsrecht und internationalen Verträgen.
- 13.2. Sollten einzelne Bestimmungen dieser AGB ganz oder teilweise unwirksam oder undurchführbar sein oder werden, so bleibt die Gültigkeit der übrigen Bestimmungen dieser AGB hiervon unberührt. Anstelle der unwirksamen oder undurchführbaren Bestimmung gilt eine wirksame und durchführbare Bestimmung als vereinbart, die dem wirtschaftlichen Zweck der unwirksamen Bestimmung so nahe wie möglich kommt. Dasselbe gilt im Falle einer Regelungslücke.
- 13.3. Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus und im Zusammenhang mit diesen AGB ist bei unserem Geschäftssitz (derzeit 8902 Urdorf). Es bleibt uns aber überlassen, Rechte gegenüber Ihnen nach eigenem Ermessen auch an Ihrem Geschäftssitz und dort notfalls auch gerichtlich geltend zu machen.

Terms of purchase exceet Card Schweiz AG

1. Scope of Application

- 1.1. These General Terms and Conditions of Purchase ("**GTC**") apply in addition to the agreements made between You and Us ("**Contracting Party/Parties**") regarding Deliveries. "**Delivery**" and/or "**Deliveries**" within the meaning of these GTC refers to all Deliveries and other services to be provided by the contractor ("**You**") to exceet Card Schweiz AG ("**Us**"/"**We**").
- 1.2. Subject to point 1.1, Deliveries to Us shall be made exclusively based on these GTC. These terms also apply to all future transactions, even if they are not expressly referenced. Your terms and conditions of business or Delivery shall not become part of the contract, even if You refer to them and/or assume that they are recognised when accepting an offer from Us. Even if We reference a letter containing or referring to your or a third party's terms and conditions, this does not imply acceptance of such terms. Our GTC shall also apply if We accept and/or pay for the Delivery without reservation, despite being aware of your conflicting or differing terms.
- 1.3. Individual provisions deviating from these GTC shall only apply if they are expressly confirmed by Us in writing. Conflicting or deviating terms and conditions from You will not be recognised.
- 1.4. We reserve the right to amend these GTC at any time with effect for the future. Any changes to the GTC will be communicated to You by e-mail or posted on our website before they come into effect. If You do not object to the applicability of the new GTC within 5 days of their publication on our website, they will be deemed fully accepted. In the event of an objection, the contractual relationship – if it is a continuing obligation – will be terminated upon the entry into force of the new GTC.

2. Content of Contract

- 2.1. The basis of your offer is the information We provide as well as your expertise. The preparation and submission of an offer by You are free of charge and non-binding for Us. You are required to inform yourself about all services and other circumstances in connection with the Delivery and clarify any ambiguities in advance. Any consequences resulting from insufficient information shall be borne by You.

- 2.2. The order is placed through an explicit notice of acceptance from Us, at least in writing. Any changes, restrictions, or additions to the order made by You are only binding if confirmed by Us at least in writing.
- 2.3. Deliveries must cumulatively comply with the recognised standards of technology, the relevant safety regulations as well as the general and agreed technical and legal requirements, in particular the corresponding customary market standard and the quality to be assumed (e.g. PCI DSS) according to the specific intended use.
- 2.4. The involvement of subcontractors or any further assignment of orders to third parties for the provision of a Delivery is not permitted without our express consent, at least in writing, and entitles Us to withdraw from the order, in whole or in part. Any additional costs arising from engaging a new supplier will be borne by You. Our further claims remain unaffected.

3. Prices

- 3.1. The agreed prices are fixed prices, inclusive of all taxes, such as sales tax, value-added tax, and other transaction taxes, as well as any withholding taxes, customs duties, etc., that We are required to pay. The prices also include all transportation, shipping, loading, unloading, packaging, assembly, and acceptance costs, as well as all fees and insurance costs, regardless of whether these costs arise on your side or that of a third party.
- 3.2. To the extent that We are required to withhold taxes and make deductions or withhold the tax from your gross prices, We will notify You of this, pay the tax to the relevant tax authority, and issue the corresponding invoice to You within the agreed payment term, less the required deduction or withholding of the tax – unless a valid tax exemption certificate approved by the relevant tax authority is provided to Us in advance. We will provide You with written proof of the tax paid and offer your employees assistance, for reasonable compensation, to recover such amounts, provided the request is reasonable and proportionate. If a double taxation agreement applies, resulting in a reduced withholding tax rate, We will only pay the reduced amount.
- 3.3. Unless the Contracting Parties have expressly agreed on remuneration for individual services, the market-standard prices shall apply.

4. Delivery

- 4.1. The following is agreed as the contractual Delivery :
 - 4.1.1. The Delivery of all agreed parts, as well as any assembly, will be made Delivered Duty Paid (DDP) to the agreed delivery date. The Incoterms 2020 shall apply.
 - 4.1.2. The Delivery shall be made to our receiving center at the agreed Delivery address.

4.1.3. Prior to execution of the Delivery, You must provide all required documentation (e.g., certificates of origin) necessary to obtain customs or other exemptions or benefits, as well as for customs clearance and associated processes. You must also inform Us of any components, assemblies, devices, software components, facilities, etc., that are subject to export or re-export restrictions under applicable export regulations (including those of the Swiss Confederation, the European Union and its member states, the United Kingdom, the United Nations and related bodies, the World Trade Organization and its bodies, as well as the United States of America). You must explicitly identify whether any parts, assemblies, devices, software components, facilities, etc., are classified as "dual-use goods" or are subject to sanction regulations. This notification obligation is a material contractual obligation.

4.1.4. Material tests, test reports, quality documents or other essential documents are part of the Delivery.

4.2. Each Delivery must be labelled with the agreed details (in particular weight details) and other markings. We are entitled to deduct a flat fee of CHF 20 for each incorrect or incomplete document if required information is missing from the Delivery.

4.3. Each Delivery must be accompanied by a proper Delivery note.

4.4. We may deal with packaging at our own discretion (including reuse, return, destruction, etc.).

5. Term of Delivery

5.1. Delivery dates provided by You are binding and must be strictly adhered to. Unless the Contracting Parties have expressly agreed otherwise, the Delivery constitutes a fixed contract.

5.2. Deliveries which do not require formal acceptance on our part shall be deemed to have been made as soon as they are demonstrably received at the agreed place of receipt.

5.3. For Deliveries that require our acceptance, You are obligated to notify Us of the readiness for Delivery in advance. After receiving the notification of readiness, the Delivery must take place within 5 business days (Monday to Friday, excluding public holidays at the place of Delivery). The exact delivery time (acceptance time) must be coordinated with us. Upon our request, a later delivery time can also be agreed upon.

5.4. We are subject to strict delivery deadlines and therefore rely on timely Deliveries from You to meet these deadlines. Any delays, regardless of the reason, will be considered late Delivery. If any delays become apparent, You must inform Us immediately. Without the need for a grace period, We reserve the right to assert the debtor's default rights.

- 5.5. In the event of a delivery delay, You shall pay a contractual penalty of 10 % of the delivery value for each partial day of delay. The right to claim additional damages remains unaffected.
- 5.6. You are not authorised to make partial Deliveries or render partial services without our express consent.
- 5.7. Unconditional acceptance by Us does not constitute a waiver of any rights.
- 5.8. Deliveries will only be inspected by Us on a random basis. We are not obliged to conduct a detailed inspection. Any defective Deliveries must be reported by Us within the statutory limitation period, regardless of the defect.
- 5.9. We reserve the right to reject defective or non-compliant Deliveries. You will bear all additional costs arising from such rejection.

6. Terms of Payment

- 6.1. Unless expressly agreed otherwise between the Contracting Parties, all payments shall be made within 30 days (less 3% discount) or at the latest within 60 days without deductions.
 - 6.1.1. A discount is also permissible in the case of offsetting.
 - 6.1.2. We are free to choose the method of payment. Payment of a Delivery shall not constitute any acknowledgement that a Delivery is free of defects.
 - 6.1.3. Invoices must (i) comply with all commercial and tax law requirements and (ii) contain the order codes and numbers of the individual items specified by us. We may request that invoices be sent in electronic form and by e-mail.
- 6.2. The payment term begins once the Delivery is complete, all reported defects have been rectified, and a proper invoice has been received. If You are required to provide material tests, inspection protocols, quality documents, or other documents, the completeness of the Delivery and performance is also contingent upon the receipt of these documents.
- 6.3. You shall only be entitled to offset claims if counterclaims have been legally established, undisputed or acknowledged. You do not have a right of retention.

7. Guarantee

- 7.1. You guarantee that Deliveries are free of defects. A Delivery shall be deemed to be free of defects if it contains all warranted characteristics and has no physical or legal defects that cancel or reduce its value or suitability.

- 7.2. We are free to exercise our warranty rights. In urgent cases, We shall have the right to substitute performance.
- 7.3. Any costs incurred by Us in connection with a defective Delivery shall be borne by You.
- 7.4. You indemnify Us against all product liability claims by third parties.
- 7.5. You shall indemnify Us on first demand against any third-party claims arising from the intended use of the Delivery.

8. Retention of Title

- 8.1. Any retention of title on your part shall expire at the latest upon complete fulfilment of the agreed price.
- 8.2. We are entitled to resell and further process the Delivery.

9. Confidentiality and Security Measures

- 9.1. Documents, records or data expressly labelled as "secret" and/or "business secret" must be treated as strictly confidential.
- 9.2. The Contracting Parties agree not to disclose business and trade secrets, as well as other confidential information from the business relationship or the other party's area, without prior consent (at least in writing) from the disclosing party. The receiving party must take all necessary and reasonable technical and organisational measures to comply with the confidentiality obligation under these terms and conditions and the applicable legal provisions. The business and trade secrets of the disclosing party may only be shared with those employees of the receiving party who require access to them for the fulfillment of the contractual purpose and who have been bound, to the extent legally permissible, to confidentiality in accordance with these terms ("need-to-know basis"). The confidentiality obligations pursuant to Sections 9.1 and 9.2 shall remain in effect even after the termination of the contractual relationship.
- 9.3. Media releases, information and the like in which one Contracting Party refers to the other are only permitted after prior agreement in text form (e-mail, fax, letter).
- 9.4. We may only be named as a customer reference with our prior consent.

10. Intellectual Property Rights

- 10.1. We are entitled to all intellectual property rights associated with the Delivery as well as intellectual property rights arising from the Delivery (in particular design, patent and copyrights as well as source and source codes for software), including rights of use and exploitation, without restriction in terms of time, place and subject matter. The granting of rights is exclusive. If required, You will provide all necessary declarations for the transfer free of charge, as well as make any required registry filings at no cost.
- 10.2. With the payment of the owed compensation, all your claims for the grant of rights are settled.
- 10.3. If the Deliveries include services or intellectual property rights that were not created as part of the Delivery itself (e.g., standard software from You or third parties), You will inform Us in writing and in a prominent manner at the earliest possible time, but no later than before acceptance of the order. For the entire duration of use by Us or our sublicensees, You guarantee, at no additional cost to us, the provision of all necessary usage and exploitation rights in connection with the services or intellectual property rights under this section. We are explicitly granted the right to sublicense.

11. Data Protection

- 11.1. If necessary, We will conclude all necessary supplementary agreements (e.g. order processing agreement, joint controllership agreement, etc.) with You in order to comply with the relevant statutory data protection regulations.

12. Obligation to Take Out Liability Insurance

- 12.1. You will take out adequate liability insurance at your own expense to cover damages caused by the Deliveries or services provided or ordered. To cover product liability risks, You will maintain business liability insurance, including coverage for product-related property damage (extended product liability insurance for personal injury and property damage, including foreign damage and recall cost coverage). The coverage amount must be proven to Us upon request. The conclusion and proof of liability insurance does not limit the extent of your liability.

13. Final Provisions

- 13.1. All rights, obligations and claims arising from and in connection with the contractual relationship between You and Us shall be governed by the law of the Swiss Confederation excluding conflict of law rules and international treaties.

- 13.2. Should individual provisions of these GTC be or become invalid or unenforceable in whole or in part, this shall not affect the validity of the remaining provisions of these GTC. In place of any invalid or unenforceable provision, an effective and enforceable provision shall be deemed agreed upon, which closely reflects the economic intent of the invalid provision. The same applies in the event of a regulatory gap.
- 13.3. The place of jurisdiction for all disputes arising from and in connection with these GTC is our place of business (currently 8902 Urdorf). However, We reserve the right to assert our rights at your place of business and, if necessary, to take legal action there.